

Bad Ischler Distanzreiter gewinnen Mannschaftsgold im Team OÖ

Am 26. und 27. Juli wurden im steirischen Eibiswald die Bundesländermannschaftsmeisterschaften im Distanzreiten ausgetragen. Die oberösterreichische Mannschaft bestand aus fünf Reitern, darunter die drei Bad Ischler Karin Unterberger, Wiltrud Rabeder und Robert Grill. Komplettiert wurde das Team durch Theresia Kiesel und Theresa Kirisits. Theresia bewältigte auf Banjolino die 100 km Strecke in 6 Stunden und 48 Minuten. Theresa und Wiltrud bestritten mit ihren Pferden Zhingal und Djamilo S die Distanz über 80 km in 5 Stunden und 49 Minuten. Karin zeigte mit Amir ebenso wie Robert mit Amun auf der Strecke über 40 km eine solide Leistung mit einer Zeit von 2 Stunden und 35 Minuten. Die Pferd-Reiter Paare der oberösterreichischen Mannschaft lieferten souveräne Ritte und sicherten sich mit beachtlichem Vorsprung auf die zweitplatzierte Mannschaft die Goldmedaille.